
 PROCES VERBAL 
 

BUREAU 

 

 
Réunion du :  26 juillet 2021 

à :  LIEVIN (dans le respect des mesures sanitaires) 

  

Présidente :  Mme Evelyne BAUDUIN - 

  

Présents :  MM. Jean DENEUVILLE – Serge HERMAN – Richard RATAJCZAK – Daniel SION  

  

Excusés : 

  

 Gérard DEBONNE – Bernard DEJARDIN – Denis LAMORILLE -  

 
√ A la suite de l’intervention de la présidente auprès du CRAF et de la mairie de LIEVIN, l’adresse du 
district est : 300 Chemin des Manufactures. 
 

√ L’affectation des membres du Comité Directeur auprès des clubs est présentée et avalisée après 
quelques rectifications. 
Chaque membre recevra, au cours du prochain comité directeur la liste des clubs qui lui sont attribués. 
Les clubs seront informés des coordonnées de leur référent dont la mission sera : 

- De répondre aux demandes des clubs en les faisant suivre, au besoin, auprès de la personne 
apte à apporter une réponse. 

- De prendre contact téléphoniquement et périodiquement avec le club. 
- De le visiter au besoin. 

 

√ Un point sur les engagements au 19 Juillet est présenté : 
Seniors : Aucune nouvelle défection de club n’est enregistrée ; par contre quelques équipes B ou C 
manquent à l’appel. 
Le bureau prend note de la mise en inactivité de l’ENTENTE FUTSAL CLUB DE BETHUNE, du changement 
de statut de foot loisirs en foot libre de l’AS EPINOY CARVIN, de l’accession de D5 en D4, pour combler 
des vacances de l’ES SAULTY et de l’AS BREBIERES B et de la demande d’affiliation du RC CALONNE 
RICOUART. 
Enfin la répartition des équipes de l’ARTOIS dans les championnats de ligue n’appelle pas de remarques 
particulières si ce n’est un certain étonnement à la suite de la demande du SC ST NICOLAS d’être affecté 
dans un groupe avec les équipes de l’AISNE. 
Jeunes : A la date indiquée ci-dessus, sont engagées :  

- 44 équipes en U18, 
-  51 en U15,  
- 17 en U16,  
- 9 en U17  
- 5 en U19 pour les compétitions à 11 

 
 
 



Pour les compétitions à 8 sont enregistrés :  
- 1 équipe en U18,  
- 2 en U16,  
- 17 en U15 

Ces chiffres doivent être relativisés dans la mesure où la date limite d’engagement est fixée au 15 Août. 
Pour ce qui concerne les U14, 9 équipes sont engagées dans le championnat désigné : D1 Ligue dont 
l’ensemble du déroulement sera géré par la ligue. 
Le bureau prend note d’une décision de la commission régionale des compétitions jeunes de 
rechercher, selon les mêmes critères que ceux définis par le COMEX pour combler les vacances, une 
équipe U15 pour suppléer BILLY MONTIGNY qui se désiste.  
Féminines : 8 équipes à 11 et 17 à 7 sont actuellement engagées. La composition des groupes de ligue 
n’appelle aucun commentaire. 
Vétérans : 59 équipes à 11 et 40 à 7 ont officialisé leur engagement dont la date limite est fixée au 31 
Juillet. 
Futsal : aucune information des compétitions de ligue ; par contre seuls 15 clubs ont fait parvenir leurs 
engagements. 
 

√ La date de péremption du défibrillateur du district est atteinte. Son changement et le contrat 
d’entretien seront confiés à la société « Electro-cœur » pour un montant de 1 860 euros pour l’achat 
du matériel et de 300 euros par an pour l’entretien. La formation du personnel sera assurée en interne. 
 

√ Sous l’égide du CDOS le Pass’Sport sera mis en œuvre selon des critères qui vont nécessiter d’apporter 
une aide aux clubs. Pourront en bénéficier les scolaires de 6 à 18 ans éligibles à l’allocation de rentrée 
scolaire dont les parents recevront une information permettant d’accéder à ce Pass’Sport qui permettra 
une réduction de 50 euros sur l’inscription aux clubs, ceux-ci se voyant verser cette somme par le biais 
d’un compte « Asso » à ouvrir. 
 

√ CENTRALE D’ACHAT : Le district va mettre en vente certains matériels achetés en vue de 
manifestations qui n’ont pas trouvé preneur ou qui sont en surplus : 

- Tablettes pour FMI au prix coutant de 85 euros 
- Trousses de secours au prix coutant de 50 euros 
- Mini-Buts mobiles de 3,80 X 1,50 m au prix d’achat de 150 euros l’unité 

Par ailleurs le fond « finances solidaires » de la Ligue octroie à chaque club 5 ballons qui seront à retirer 
au district selon une information à paraître. 
 

√ Sauf aggravation de la situation sanitaire, le barème financier concernant l’organisation de tournois 
sera appliqué à compter du 14 Août. 
 

√ DATES A RETENIR : 
25 Août : Journée régionale d’animation : retour au foot.  
                 Réception des nouveaux clubs au district. 
30 Août : Comité Directeur. 
25 Novembre : Soirée des récompenses du centenaire à ANZIN. 
 
 
La Présidente du District :   Le Secrétaire Général : 
Evelyne BAUDUIN.    Richard RATAJCZAK. 
 

      
 

Parution du mardi 3 août 2021 


